



学校だより

7月号

発行日：令和5年6月28日



かりやす



「か」しく 「り」りしく 「や」さしく 「す」こやか

雨の日が続いていますが、おかげさまで、子ども達は、元気に学校生活を送っています。

生活目標

友達を肯定的に見る見方や自分の良さを感じる気持ちの醸成に向け、「友達のよさをみつけよう」の目標を設定し、「すてきだと感じたこと」「がんばっていること」などを星型のカードに書いて伝え合いました。掲示板は、「すてき！」でいっぱいになりました。



学習目標

「自分の考えを発表しよう」を目標に、「相手を見て話すこと」「伝わる声の大きさと話すこと」「自分から進んで話すこと」に取り組みました。低学年は、子どもたちの話そうという意識が高く、全員が自分の考えを話すことができています。中学年は、進んで自分の考えを話すことができています。高学年は、話す場面が増え、友達の考えと自分の考えを比べて話すことができています。



交通安全教室

津幡警察署の方から、横断歩道の安全な渡り方や自転車での走行の仕方などを体育館に設置したコースで体験活動を取り入れながら教えていただきました。



防犯パトロール紹介式

日頃から登下校の安全を見守ってくださっているPTAの方々、防犯パトロールの方々、駐在所の方をご紹介させていただきました。安全確保に向け、ご協力くださっている方々に、深く感謝申し上げます。



町小学校器械運動交歓会 (写真：笠野小での合同練習)

4年生が出場し、跳び箱とマット運動を披露しました。これまでの練習の成果を生かし、堂々と演技することができました。



学校公開

授業等を公開し、保護者や地域の方々にご参観いただきました。食育講座では、萩野台小学校栄養教諭堀先生の講話をお聞きしました。栄養バランスや衛生に気を配りながら給食が作られているというお話をうかがいました。

町小学校音楽会

全校児童で「俱利伽羅峠の歌」を津幡町文化会館のステージで発表しました。おなかにズンと届く和太鼓の音、美しいベルリラの音色、両軍の大将の声高らかな口上、体いっぱい使ったの元気な歌声がホールに響き渡りました。

